

Rédaction discursive

Nous avons lu le texte « SIDA : Positivement intolérable » en classe. Maintenant, lisez le petit texte ci-dessous. Etes-vous d'accord ? Est-ce que le SIDA reste un problème actuel ? Ecrivez un texte de 250 mots et donnez votre avis.

« Le SIDA n'est plus tellement urgent de nos jours. Quasiment personne ne meurt plus de cette maladie. Quand on me parle du SIDA, je m'ennuie – on m'en a déjà trop parlé. Dans le monde il y a des problèmes beaucoup plus importants, comme la malaria, la pollution et le réchauffement de la terre. »

Fiche réalisée par :
Anita Venter,
Rhenish Girls' High School